



Regierungsratsbeschluss vom 24. September 2019

Interpellation Nr. 88 Tonja Zürcher betreffend die Verantwortung des Finanzplatzes für die Klimakrise; schriftliche Beantwortung

P195388

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf mit Streichung letzter Satz, 1. Absatz Antwort 9 an den Grossen Rat.

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt setzt sich dafür ein, dass die Schweiz die Ziele des Pariser Übereinkommens erreicht. Im Bereich einer nachhaltigen Finanzmarktpolitik unterstützt der Regierungsrat die Grundsätze, welcher der Bundesrat im 2016 verabschiedet hat. Er begrüsst die aktive Mitwirkung der Schweiz in den entsprechenden internationalen Gremien und die Implementierung einer Arbeitsgruppe unter der Leitung des Staatssekretariats für internationale Finanzfragen. Als erster Kanton der Deutschschweiz hat der Kanton Basel-Stadt im Jahr 2018 einen Green Bond emittiert, um ökologisch nachhaltige Bauprojekte zu finanzieren. Er leistet damit einen Beitrag zur Entwicklung nachhaltiger Anlagelösungen und ermöglicht den Kapitalgebern eine nachhaltige Geldanlage. Die Pensionskasse Basel-Stadt (PKBS) berücksichtigt in ihren Vermögensanlagen einen Nachhaltigkeitsansatz und hat im laufenden Jahr ein Leitbild für eine nachhaltige Anlagepolitik verabschiedet. Die BKB achtet sowohl beim Betrieb als auch beim Produkt- und Dienstleistungsangebot auf Nachhaltigkeit.

